

## Schulsanitäter

Wie schnell passieren kleine Unfälle im Schulalltag? Ein Wespenstich, ein Sturz auf dem Schulhof, eine Kreislaufschwäche nach dem Sportunterricht, Nasenbluten ...

Hier sind Profis gefragt, die schnell zur Stelle sind und entscheiden können, ob ein Kühlpack hilft oder ein Arzt notwendig ist. Das können unsere Schulsanitäter, denn sie haben das in eine Ausbildungswoche unter Leitung von Frau Waniorek und Frau Schneider vom **ASB** gelernt. Und jeden Dienstag in der 7. und 8. Stunde üben sie das selbstständig in unserem Schulhaus oder lernen neues dazu. Mit diesen Fähigkeiten unterstützen sie uns regelmäßig bei Sportfesten, Schulveranstaltungen und Feierlichkeiten.

Wenn auch du daran interessiert und mindestens 14 Jahre alt bist oder in diesem Schuljahr wirst, dann trage diesen Wunsch auf dem GTS-Zettel ein.